

Schaffhausen, im Juni 2015

## DANKSAGUNG

Wir danken für die innige und liebevolle Anteilnahme an der Trauer um unseren geliebten

# Norbert Neininger

Die vielfältigen Zeichen von Zuneigung und Respekt haben uns sehr berührt.

Ganz herzlich danken wir Dr. Jean-Luc Fehr und dem Ärzte- und Pflege team der Klinik Hirslanden, Zürich, für die fachliche und fürsorgliche Betreuung in den letzten Monaten.

Ein besonderer Dank gilt Pfarrer Paulus Bachmann für die würdige und persönliche Gestaltung der Trauerfeier. Für die wunderschöne musikalische Begleitung danken wir der Organistin Marianne Perrin und dem Flötisten Roland Müller.

Wir danken für die vielen schönen Blumen und grosszügigen Geldspenden an die verschiedenen sozialen Institutionen.

Die Trauerfamilie